

Destaca Díaz- Canel importancia de formación de los estudiantes



La Habana, 15 sep (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, enfatizó este jueves en la oriental provincia de Granma la importancia de perfeccionar la Educación y la formación de los estudiantes ante los retos del presente.

Durante un intercambio con con profesores, alumnos y directivos de la ciudad de Bayamo, alertó que existe una batalla política, cultural, económica y simbólica, pues se pretende socavar la identidad de los cubanos y la Revolución, con el empleo de los adelantos tecnológicos.

Precisó también que la formación de los estudiantes debe ser integral para que sean buenos profesionales y revolucionarios, capaces de fortalecer el proyecto social cubano y lograr más éxitos.

Díaz-Canel también sostuvo un intercambio con trabajadores de medios de comunicación de la provincia, en la sede del periódico La Demajagua, donde analizó algunos de los retos de la prensa en el país y conoció la estrategia de comunicación de esa publicación, presentada por su director, el máster en ciencias Eugenio Pérez.

Dijo que es alentador percibir la energía e inteligencia del colectivo para lograr avances importantes en el trabajo en las redes sociales y en su sitio web, el cual aprovecha tendencias contemporáneas de la comunicación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/105813-destaca-diaz-canel-importancia-de-formacion-de-los-estudiantes>



Radio Habana Cuba